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Arriva il primo treno diretto che dal 
Gargano porta a Bari (e viceversa) 
La prima corsa sperimentale si terrà giovedì 14 febbraio alla presenza dell'assessore ai 
Trasporti Giannini e del presidente della Regione Puglia Michele Emiliano 
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Un treno di Ferrovie del Gargano (foto pagina FB) 

Venerdì 14 febbraio ci sarà la prima corsa sperimentale del treno 
diretto di Ferrovie del Gargano da Foggia a Bari Centrale, 
con arrivo alle 11.59 al binario IV Ovest. Con l’avvio del 
collegamento si materializza la interoperabilità delle linee 
ferroviarie in Puglia, rendendo di fatto possibili treni diretti da e per 
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il Gargano per ogni parte della regione.A breve ci saranno ulteriori 
sviluppi che coinvolgeranno le altre compagnie ferroviarie che 
operano in Puglia e che saranno illustrati nell’occasione. L’assessore 
ai Trasporti Giovanni Giannini salirà sul treno n. 34653 di Ferrovie 
del Gargano proveniente dal capoluogo dauno venerdì 14 
alle 11.47 nella stazione Santo Spirito. 

Alla stazione di Bari, alla presenza del governatore della Regione 
Puglia, Michele Emiliano, si terrà la conferenza stampa 



Giovedì 13 febbraio 2020IV I FOGGIA CITTÀ

VERTENZA GIUSTIZIA
FOGGIA ATTENDE RISPOSTE

Corte d’appello e Dda
pressing su Conte
Il premier ha incontrato una delegazione Cinquestelle

l Pressing sul Governo per po-
tenziare i predisi giudiziari a Foggia
e nel resto della provincia. Una esi-
genza avvertita da tempo, anche in
considerazione delle analisi e delle
osservazioni fatte da più parti, a
proposito della situazione di rischio
della Capitanata rispetto alle altre
aree della Puglia che beneficiano di
strutture giudiziarie non presenti
nel territorio di Foggia.

A questo proposito
la consigliera regionale del Mo-

vimento Cinquestelle Rosa Barone
insieme ai parlamentari Carla Giu-
liano Marco Pellegrini ha incontrato
il presidente del Consiglio dei mi-
nistri, Giuseppe Conte per un con-
fronto sul tema della criminalità
organizzata nella provincia di Fog-
gia e per discutere proposte e so-
luzioni.

All’incontro ha preso parte anche
una delegazione dell’antimafia na-
zionale composta da Elio Lannutti e
Luca Migliorini.

“Siamo molto soddisfatti - dichiara
Rosa Barone - per l’interesse che il
presidente Conte ha espresso nei
confronti della drammatica situa-
zione giudiziaria a Foggia. La chiu-
sura dei tribunali provinciali ha
creato un sovraccarico di lavoro per
il tribunale foggiano che oggi si trova

in uno stato di emergenza per la
carenza di personale e magistrati, la
mancanza di aule e una sola Procura
che deve far fronte a una eccessiva
mole di lavoro in un territorio così
esteso come la provincia foggiana e a
così alta densità criminale. Per que-
sto abbiamo chiesto - continua Ba-
rone - che vada avanti l’iter per
l’approvazione della proposta di leg-
ge del senatore Marco Pellegrini che
prevede l’istituzione di una sezione
distaccata della Corte d’Appello di
Bari a Foggia che porterebbe in
Capitanata anche la Direzione Di-
strettuale Antimafia.»

«Il presidente Conte ha dimostrato
grande interesse e sensibilità al pro-
blema di una provincia a cui lui
stesso appartiene e ha assicurato
l’impegno concreto del Governo. A
breve incontreremo anche il mini-
stro della Giustizia Bonafede. Ci
aspettiamo per il nostro territorio un
altro segnale concreto da parte del
Governo, così come avvenuto con
l’istituzione della Direzione Investi-
gativa Antimafia», ha aggiunto la
consigliera regionale Rosa Barone.

A questo punto, vista la gravità
della situazione, occorre dunque ac-
celerare per l’istituzione della Corte
d’appello a Foggia e della Direzione
distrettuale antimafia con il Tri-

bunale per i minorenni ed una se-
zione del Tar. Nell’incontro con Bo-
nafede si dovrà discutere anche
dell’ampliamento del Palazzo di giu-
stizia di Foggia che, grazie ai suoli
concessi gratuitamente dal Comune,
potrà trasformarsi in una cittadella
della giustizia.

LE PRIORITÀ
Necessaria una rivisitazione degli uffici giudiziari. Si
attende anche l’ampliamento del Palazzo di giustizia:
i suoli a disposizione gratuitamente del ministero

FOGGIA Il Palazzo di giustizia
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